

Fecha: 07-10-2024
Medio: El Día
Supl.: El Día
Tipo: Noticia general

Pág.: 5
Cm2: 346,9

Tiraje: 6.500
Lectoría: 19.500
Favorabilidad: No Definida

Título: **Con profunda alegría y orgullo, la Fundación Educacional Pucará comparte con la comunidad ovallina la celebración de los 25 años de creación del Colegio Pucará.**



A 25 AÑOS DE SU CREACIÓN

Con profunda alegría y orgullo, la Fundación Educacional Pucará comparte con la comunidad ovallina la celebración de los 25 años de creación del Colegio Pucará.

Con profunda alegría y orgullo, la **Fundación Educacional Pucará** comparte con la comunidad ovallina la celebración de los **25 años de creación del Colegio Pucará**.

Fue en el año 1999 cuando un **grupo de docentes** que laboraban en diferentes establecimientos educacionales de la ciudad de Ovalle, concretaron un anhelado sueño: la creación de un establecimiento educacional que respondiera a las necesidades y desafíos que el cambiante mundo - próximo a iniciar un nuevo milenio - requería.

El Proyecto Educativo Institucional creado para la concreción de este ambicioso proyecto se resume en la expresión "**Fortaleza del ser**" siendo sustentado por pilares que singularizan la idea de educación que se desea impartir, distinguiéndose entre ellos: el brindar una sólida formación académica que posibilite la prosecución de estudios superiores, desarrollar la autodisciplina y el autocontrol como elementos claves de la formación integral, desarrollar en los alumnos la capacidad para expresarse adecuadamente en los distintos lenguajes que exige el mundo actual, especialmente en el idioma inglés como su segunda lengua y en el manejo de las tecnologías de la informática; valorar la diversidad como instancia de enriquecimiento, desarrollo personal y elemento esencial de una sociedad más democrática, entre otros.

Al alero de este ambicioso **Proyecto Educativo Institucional** se inaugura en **Marzo de 1999**, el edificio que albergará esta nueva casa de estudios de nuestra ciudad, ubicándose en Soldado



Sánchez N°171 en la parte alta de Ovalle.

Hoy, muchos de los desafíos se han concretado y diariamente, se renuevan los esfuerzos por continuar en la senda trazada. La educación que en la actualidad se imparte va desde la Educación Parvularia a la Educación Media, conservando la idea inicial de mantener sólo un curso por nivel; los logros académicos lo han hecho merecedor del **Premio a la excelencia académica** durante la mayor parte de su trayectoria convirtiéndose, además en un valioso **promotor social** otorgando reales oportunidades de **movilidad social** y en una importante fuente laboral para un número significativo de profesionales, administrativos y asisten-

tes de la educación.

Los socios fundadores de la Sociedad Sostenedora Educacional Pucará - hoy **Fundación Educacional Pucará** - hacen propicia la ocasión para agradecer el apoyo brindado por las autoridades educacionales, entidades financieras, colaboradores, docentes, administrativos, asistentes, alumnos, padres y apoderados por el respaldo brindado y el compromiso asumido por cada uno de los actores que hacen grande a nuestra querida institución.

**¡Feliz Aniversario comunidad del Colegio Pucará!
Ovalle, Octubre de 2024**